



RECHAZAN AMPARO DE LA ASF

Rosario Robles es exonerada

La extitular de Sedesol ya no podrá ser acusada penalmente por la Estafa Maestra

ALDO CANEDO

Rosario Robles logró la absolución del caso penal en su contra por la Estafa Maestra luego de que un Tribunal Federal desechó el amparo promovido por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) contra la extitular de la entonces Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

La Estafa Maestra es un caso en el que el Gobierno Federal, durante la presidencia de Enrique Peña Nieto, habría desviado más de 400 millones de dólares a través de una red que involucró a 11 dependencias, entre ellas la Sedesol.

El 24 de febrero de 2023 un juez federal, y posteriormente un Tribunal, absolvió a Rosario Robles del delito de uso indebido del servicio público relacionado con el presunto desvío de más de cinco mil millones de pesos. El juzgador consideró que los hechos imputados a Robles por la Fiscalía General de la República (FGR) son de naturaleza administrativa y no penal.

Ante la sentencia, la ASF promovió un juicio de amparo para mantener el caso contra la extitular de la Sedesol; mismo que fue desechado ayer por el Noveno Tribunal Colegiado en Materia Penal, que ratificó la absolución de Robles Berlanga.

La respuesta del Tribunal fue cele-

brada por Robles, quien afirmó que la justicia había triunfado.

"Se acabó la infamia! Hoy el Noveno Tribunal Colegiado ratificó mi absolución y negó que la @ASF tuviera razón en el amparo que promovió. La justicia triunfó. Derrotamos la venganza y el uso faccioso de nuestras instituciones para perseguir adversarios", expresó Robles en su cuenta de X.

Rosario Robles permaneció presa tres años mediante prisión preventiva oficiosa por este caso y desde agosto de 2022 llevaba su proceso en prisión domiciliaria, hasta el año pasado cuando fue absuelta.

La exfuncionaria señaló que fue una presa política del gobierno de López Obrador y una perseguida política de la actual administración.

"Fui presidenta del partido en contra de su voluntad (de López Obrador) y empezó a verme como un problema que había que quitar del camino (...) Creo que Andrés Manuel lo que menos quería era una Rosario Robles que había recorrido todo el país, con el manejo de los programas sociales", dijo la extitular de Sedesol a **El Sol de México** en una entrevista publicada el pasado 17 de abril.

Robles Berlanga recordó que en una de las audiencias de su caso el agente del Ministerio Público le dijo que era una mujer poderosa y en ese momento entendió porque fue acusada.

"Ahora entiendo por qué estoy aquí sentada, porque para ellos yo soy un problema en su proyecto transexenal", dijo entonces al juez que llevaba su caso y recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador es muy rencoroso y su animadversión contra ella data desde



2006, cuando fue jefa de Gobierno del entonces Distrito Federal. Con Información de Rivelino Rueda y Sara Lovera

Rosario Robles

se considera
perseguida política
del gobierno de
Andrés Manuel López
Obrador



ROSARIO ROBLES
EX TITULAR DE SEDESOL

“Se acabó la infamia! Hoy el Noveno Tribunal Colegiado ratificó mi absolución”



Rosario Robles celebró la decisión del juzgado